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本报讯（记者 韩思萌）近
日，市民向本报反映，中方园
路坑坑洼洼，一直没人管，尤
其是国基路往北三环走的那
一段大面积龟裂，极其不平
整。“别说电动车了，晚上一不
留神，人走路都得栽一个跟
头。”附近居民说。

5月 13日中午，记者来到
中方园路与北三环交叉口，沿
着中方园路向北前行，看到部
分路面老化严重，尤其是国基

路至北三环路段路面已经大面
积龟裂，路面极其不平整，过往
的机动车行至该路段都要多次
减速慢行。

家住中方园小区的刘先生
说，很多小区的出入口都在这
条路上，坑洼问题给附近居民
的正常出行造成了困扰，存在
一定的安全隐患。

记者致电了 12319郑州数
字城管监督平台，客服人员表
示已将此问题转至相关部门。

本报讯（记者 任思领 文/
图）近日，市民张先生向本报反
映称中州大道十八里河北侧附
近有 100米左右的非机动车道
坑洼难行，希望有关部门尽快
将此路段修好。

5月 12日下午，记者实地
探访看到，近百米道路坑坑洼
洼，非机动车经过此路段时必
须要降速慢行。路面还有许多
碎石，若是骑车时不注意，很容
易摔倒，尤其在夜晚经过此路
段时，对于骑行者来说存在一
定的安全隐患。有些骑行人为
了避开该路段，会选择在机动
车道行驶。“这段路在这里好长
时间了，五六年是有的，一直都
是这样，也没有人来修。”附近
店铺老板说。

“每到大风天气时，这段
路会有很多灰尘，骑车时戴的
口罩上都蒙落一层灰，有时遇

到下雨天气，这里根本没法
走，路上全是积水。”一名路过
的市民说。

针对此事，记者致电郑州
市管城区城管局，相关工作人
员告诉记者，此路段需要查询
证实是否归该部门管理后才能
回复。随后，该工作人员称道
路维修相关工作归属区市政绿
化服务中心负责。随后记者致
电管城区市政绿化服务中心，
相关工作人员称虽然该部门负
责道路维修相关工作，但仍需
查证核实后才能回复。随后，
相关工作人员回复称该路段不
属于管城区市政绿化服务中心
管辖，暂时无法处理。

最后，记者拨通了郑州政务
服务便民热线，相关工作人员表
示已接收到相关问题线索，下一
步将会尽快与相关部门对接，
督促对该道路进行维修。

本报讯（记者 汪永
森 文/图）“上下班都要
走到快车道上了，每天跟
电动自行车和汽车混行，
非常不安全。”5月 10日，
杨先生向本报反映，航海
路与淮南街交叉口西南
角一处在建工地外的人
行道堆放着建筑材料，还
停放着汽车，希望相关部
门进行治理，还路于民。

5月10日10时许，记
者在航海路与淮南街交
叉口处看到，西南角一段
约 50米的人行道停放着
近 10 辆汽车，工地大门

旁的人行道区域摆放着
建筑材料，行人只能经由
淮南街机动车道通行，但
道路东西两侧违停的车
辆又将通行空间进一步
压缩。

路口西南角工地为
峰范大厦项目，建设单位
为郑州金鸿房地产开发
有限公司，施工单位为河
南诚宸建设工程有限公
司，目前该项目仍在施工
当中。

当日 11 时许，记者
致电公示牌上的项目经
理，但其称已离职不再负

责管理工作，随后记者拨
打施工单位企业负责人
手机号，接听者称打错了
并挂断电话。记者随即
将问题反映至郑州交警
三支队及二七区淮河路
街道办事处。

5月 11日，淮河路街
道办事处工作人员回复
称，已通知执法人员核实
查看现场情况，将联系占
道车辆车主尽快挪车。
此后将加大对该区域的
巡查和整治力度，对反复
违停造成拥堵的车辆进
行贴条整治。

本报讯（记者 汪永森）
“别的树已经换上了绿叶，这
四棵树枝叶枯黄，是不是已
经死了，能不能重新补栽？”
近日，付女士向本报反映，
春去夏来，南阳路上四棵法
桐仍是一头枯黄枝叶，希望
相关部门查看该区域树木
生长情况，及时移除已死亡
的行道树，采取措施美化该
处街景。

付女士在南阳路与红专
路交叉口附近工作，上下班
乘坐地铁经常要经过路西人
行道，4 月份她发现栽植在

人行道上的部分法桐存在异
常情况，当别的法桐已经长
出绿叶、生出嫩枝之时，其中
四棵法桐树上的枝叶却渐渐
枯黄起来。

5月 13日上午，记者在
南阳路与红专路交叉口向北
约 100米路西人行道上找到
了付女士所说的疑似死亡的
法桐，四棵顶着枯黄枝叶的
行道树在一列法桐之中显得
比较突出，无论走在人行道
或是骑车、开车路过，稍稍观
察路西区域即可看到这些树
木的异常。

上午 11 时许，记者将
问题反映给金水区绿化管
理所，工作人员随后回复称
已到场查看，确定四棵法桐
树已经死亡，近期就会进行
处理，“能补栽就补栽了，
不行就做到下半年的计划
当中”。

“这两天就种上去，不过
看上去像是光杆，过段时间
就好看了。”工作人员表示，
将尽快种植新的法桐。同时
加强对该区域的管理和巡
查，对存在异常的树木进行
养护或补栽。

工地外人行道非机动车道被占用

人行道非机动车道
成了工地料场和停车场
淮河路街道办：加大巡查整治力度

非机动车路面坑洼不平

这段百米非机动车道
坑洼难行

中方园路老化严重
该“换新”了

南阳路四棵法桐枝叶枯黄
回复：近期补栽


